

Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Gelar DDS: Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 23, 2024 - 22:40



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Campaka, Bhabinkamtibmas Polsek Campaka, Aiptu Djuanda, melaksanakan kegiatan Door-to-Door System (DDS) pada hari Selasa (23/07/2024). Kegiatan ini merupakan salah satu program rutin yang digagas oleh Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui

Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe.

DDS yang dilakukan Aiptu Djuanda bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat. Dalam kegiatan ini, Aiptu Djuanda mengunjungi beberapa rumah warga untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mendengarkan langsung keluhan dan masukan dari masyarakat terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menjelaskan bahwa kegiatan DDS ini sangat penting dalam rangka membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat. "Melalui DDS, kami dapat lebih dekat dengan masyarakat dan mengetahui langsung permasalahan yang mereka hadapi. Ini juga merupakan bentuk nyata kepolisian hadir di tengah-tengah masyarakat," ujar AKP Panglima Nayan Munthe.

Salah satu warga yang dikunjungi, Bapak Ahmad (45), mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Campaka. "Kami merasa lebih aman dengan adanya kunjungan rutin dari pak polisi. Selain itu, kami juga bisa langsung menyampaikan keluhan-keluhan yang kami rasakan terkait keamanan di lingkungan kami," tutur Bapak Ahmad.

Aiptu Djuanda juga mengingatkan warga untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami berharap masyarakat dapat bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Segera laporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan atau kejadian yang mengganggu keamanan," pesan Aiptu Djuanda.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat terus berlangsung secara berkesinambungan, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Campaka.